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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  11  del mese   MAGGIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:06   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Regolamento Gambardella 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela CALDERONE 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:06 

II 
Conv. 
09:21 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A FUSINO DA REMOTO 

4 FRANZE’ Katia Componente A A   

5 NASO Agostino Componente A A CORRADO DA REMOTO 

6 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO 

7 CONSOLE Domenico Componente P P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A   

9 TERMINI Gerlando Componente A P   

10 TUCCI Danilo Componente A A   

11 CURELLO Leoluca A. Componente A P   

12 POLICARO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente P P  DA REMOTO 

15 LUCIANO Stefano Componente A A   

16 PISANI Silvio Componente A P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A ARENA DA REMOTO 

Presiede la seduta il   Presidente Raffaele IORFIDA , il  quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

 

La seduta chiude alle ore  10:10 

    IL  PRESIDENTE                           IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

       Raffaele Iorfida                 Emanuela CALDERONE 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è 

riunita la 1^ Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si 

sono registrati gli interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali 

componenti la Commissione stessa. 

Apre i lavori in seconda convocazione, alle ore 09:25, il Presidente della Commissione 
Raffaele Iorfida, il quale pone all’attenzione dei Commissari presenti in aula e da remoto 
l’Odg inerente il Regolamento Gambardella. 

Il Presidente cede la conduzione dei lavori al suo Vice, il Commissario Calabria, per 
recarsi presso gli uffici dell’ente al fine di reperire notizie  specifiche circa la pratica di 
“Occupazione Suolo Pubblico” pervenuta in Commissione.  

Il Vice Presidente, procede con i lavori  evidenziando che tale Regolamento è buono nella 
forma, ma necessita di migliorie ed aggiornamenti e cede la Parola al Commissario 
Console, il quale, porta all’attenzione della Commissione il Regolamento delle Antenne in 
uso presso il Comune di Parma. In tale Regolamento, viene riscontrata un “ attenta 
procedura  autorizzativa “  e le previste quote di pagamento al Comune per l’affitto e la 
concessione delle aree interessate. Da questo si evince, che le antenne sono installate su 
terreni e siti comunali. Console, nel dare lettura di tale Atto, riscontra altresì che le somme 
che perverranno  al Comune saranno destinati all’uso pubblico. Il Commissario suggerisce 
che per l’individuazione delle aree sarà necessario lavorare in sinergia con gli uffici del 
settore Urbanistica. 

Il Presidente rientra in aula e prosegue con la discussione concedendo la parola al 
Commissario Termini che ne ha fatto richiesta. 

Il Commissario Termini, supporta la proposta di Console definendola ottima dal punto di 
vista degli introiti in favore dell’ente. Termini mette però in evidenza che a tale proposta 
sarà necessario arginare lo “scoglio” del censimento di tali antenne e suggerisce di 
regolamentare una sorta di autocensimento la cui omissione porterebbe ad una sanzione 
o massimazione del tributo. 

Il Commissario Corrado, comunica che presso gli uffici Arpacal esiste già un censimento 
per gli impianti autorizzati sul territorio e dovrebbe esserci anche un piano delle antenne. 
Prosegue la Corrado: “ …tale argomento è stato già trattato in seconda Commissione, è 
da evidenziare però che pur avendo l’Arpacal un censimento, gli uffici dell’ente non sono 
in grado di fornire dati inerenti agli incassi ed autorizzazioni…” 

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:10 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 11/05/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante 

   Emanuela CALDERONE     Il   Presidente  la 1^ Commissione 

           Raffaele Iorfida 


